



2002/09/06 (金)

Vol. 47

黒爆弾：ふつう（プレゼント無） 赤爆弾：あたり（プレゼント無） 黄爆弾：あたり（プレゼント有）

黄色なら、一声かけて下さいネ！

■東口のみで配布中です

■バクナン（バックナンバー）御所望の際は一声掛け！品切れになったものの増刷は未定！

■ラキナン（ラッキーナンバー）は爆弾の左上の数字。この数字を毎日集めておくと・・・♪

2002/09/05 の結果
新着メール： 17件
創刊後総計： 412
件（写真付： 36件）

この紙面に掲載するメッセージや写真を募集しています。原則として、次の平日の朝印刷するなどして配布します。部数に限りがある為、配布予定数を配布し終えた時点で、配布終了です。政治的・宗教的な内容の場合については掲載しないかもしれません。

投稿メールの宛先 tok
o@dokasen.com

次回配布予定： 20
02/09/09 (月) 6:00-9:00

PresentedBy 導火線COM
http://www.dokasen.co
m/0532-48-4900 / 070-5023-5534

【395】 ぼーっとしていたら日付が変わっていました(￣□￣);Vol.46に載ったでしょうか…(苦笑)さて、久々に掲示板をもらってびっくり★おうちができるではないですか！これはこれからも投稿して、豪邸に育て上げるしかないですね(笑)るう → 一応0:00で区切ります～。おうち、育てましょう！

【396】 おとといは内藤さんの貴重な汗つき導火線をありがとうございました。前から感じていたのですが、インターネットのホームページタイトルに書かれている「心の着火装置」を導火線街角掲示板にも入れたほうがいいと思います。導火線の意味がもっとよく分かるからです。自分の投稿メールが載っているのをみると絶対的に火がつくから！まだ投稿していない人、是非一度T R Yして感じて下さい。 FIRE ! by S.P. → あはは。。時々、汗で文字がにじんでないか不安になることもあったです。。その言葉、いれてみませうか！

【397】 内藤さんいなかつた…寝坊ですか？ byきゅぶ → そうです。

【398】 今日あさ何時もの時間に豊橋についたんだけど何処をさがしても内藤さんがいなかつたどうしたの？/ユリ → 上述でした。ごめん。

【399】 こんにちは～！久しぶりに投稿します。今日貰った導火線が赤色でした～(^O^)/これで2回目の当たり♪嬉しい～。投稿数が夏休み期間に比べてすごく多くなりましたね！私も学校始まりました！これで午前中仕事、午後から学校の生活がまた始まります。しかも土曜日にはテストが…。正直ほんとに大変で何回もやめたくなつたけど自分の選んだことだから頑張ります！ BY イト → やめずに頑張れば、色々幸せもあるんでしょうね！最近私は不調で導火線が時間どおり配れず、。でも逃げるな！頑張れ！

【400】 今日は赤爆だった！なんだかうれしい。最近投稿が多くていいことですね。闇夜の狼さん、買うならGBアドバンスですよ！ソフトもいろいろあるし、どこでもできるしネ！BY主婦ゲーマー・ハラデル → 携帯電話の進歩も早いから、もしもGBアドバンスから移植されたりしたら、2度楽しめそう！

【401】 おはようございます！最近アニメが面白くなつたきがします！みなさんそうおもいませんか？俺は、ドラマとかも好きですし、最近忙しいからビデオに録画してみています！そのせいで寝不足だけど…。今日は、なんとなーく、ピカチュウです！では！北風の猿

【402】 每朝ご苦労さま。いよいよ明日で豊橋（導火線）お別れです。月曜日から四日市市に転勤です。長く続くことを祈っております。

【403】 やっと仕事終わったー(>_<)！そおいえば今日もらった導火線、内藤さんのコメントなくってちょっと残念でした。導火線に火が着き始めちゃって、内藤さんは忙しいと思うけど、できれば一言でいいんでコメントいただければ嬉しいです♪あ、バスの中でメールに熱中してたら酔っちゃった BY 菱和つ娘

【404】 今週は土曜は大会。日曜は就職試験（公務員目指してます）。私に休みはない…結果はまた送りますね。/キヨミ

【405】 ('▽~)/-hello ----スランプで悔しい思いをしてるキヨミさん。悲しい。辛い思いをしているのは、君だけじゃない、NANAも13歳～17歳頃、涙こらえて、生きていた。（あの辛さは、もう、したくない。）(≥▽≤) だから、今がある。素敵な、彼も GET した。年に5,6回のスポーツの大会も、仕事も、勉強も、、楽しんでる。--サイバーを見て、気分害した、呪幻武さん汚い人間ばかり

【406】 みんないろんな悩みや不満を抱えて生きてるんですね。最近疲れ気味で自分優先だった気がします。いつも笑顔の内藤さんをお手本にとりあえず身近な人に笑顔を送りたい。 byなんか妖怪

【407】 どうも～。二回目で～す。豊橋は大分セミもなかなかなくて秋を感じるようになりましたね～（まだまだ、暑いけど…）早く寒い冬が恋しいですね～（こう思うのは俺だけかも！？） by暁の騎士

【408】 またもやイイコトなかった田舎の専門学生です。いや、本当今週はとっても運勢悪いよう…。友達にいっぱい愚痴、そして悩みを聞いてもらつたら少しはスッキリしました。ありがとね。いい友達持つて良かった。

【409】 今日ははじめて赤爆弾当たりました。今夜も涼しいことですぐっすり寝れそうです（▽）/ byとっこ野郎

【410】 初投稿です！毎朝もらうの楽しみにしています。今学校は文化祭の準備でなかなか忙しいです。こないだクラスの出しものに使う風船を膨らましていたら頭がクラクラして倒れてしまいました。すぐ意識は戻って大丈夫だったんですがかなりピックリしました！LOO 「みなさんも気を付けてください！ BY 赤ひげ

【411】 今日はS M A Pのコンサートがあったみたいで凄い人波ですわ。電車に入り切らない程で会社勤めの自分にはキビシイかな朝のラッシュのなんか問題外ですまじビビった

【412】 はー…お祭りがしたい…騒ぎたい…学祭！ああ高校時代は今ごろ文化祭、体育祭に燃えてたのに…今年はなんだか寂しい…(;_;)いいなあ…高校生…('▽')…燃えるものがなきから…なぜだか自分の机片付けちゃつたし…(-_-;)汗だくになりながら。しかも2時間ももくもくとやつしましたよ…疲れた～！でも、スッキリ☆…気持ちちは不完全燃焼だけど。とにかく燃えたい！ボスでした。